

1. Oktober 2014

Medieninformation

Umleitung der Omnibuslinie 14

Aufgrund von Asphaltarbeiten in der Besançonallee kommt es zu vorübergehenden Änderungen des Streckenverlaufs der **Omnibuslinie 14**. Von Samstag, den 4. Oktober, an bis zum Donnerstag, dem 23. Oktober, wird die Haltestelle „Struveweg“ nicht angefahren. Stattdessen führen die Fahrten der Linie 14 stadteinwärts über die Haltestelle „Besançonallee“ und stadtauswärts über den Halt „Kalkackerweg“. Ab Montag, den 13. Oktober, fahren die Busse der Linie 14 außerdem in der Munzinger Straße bis zum Ende der Umleitung von Steig 2 ab, statt wie bisher von Steig 9.